



“Review Forbes Travel Guide tentang KAI, Aji Spa yang Mendapat Rating 5 Bintang” | Bisnis

Description

Sheraton Grand at Wild Horse Pass Meraih Bintang Lima untuk Restoran KAI dan Aji Spa

Sheraton Grand at Wild Horse Pass telah menerima rekomendasi dari Forbes Travel Guide, sistem peringkat global untuk hotel mewah, restoran, dan spa. Ini adalah satu-satunya resort di Arizona yang memiliki restoran bintang lima dan spa bintang lima, bersama dengan peringkat rekomendasi. General Manager dari Sheraton Grand at Wild Horse Pass, Bunty Ahmed, mengatakan bahwa penghargaan ini menunjukkan bahwa hotel mereka bukan sekadar tempat menginap, tetapi juga pengalaman yang mendalam.

Pengalaman yang dihadirkan oleh Sheraton Grand at Wild Horse Pass mencakup budaya asli Amerika yang kaya, dengan menggabungkan teknik dari suku Pima (Akimel O’otham) dan Maricopa (Pee Posh) dalam desain dan layanan mereka. Spa Aji, yang dinamai dari kata Pima yang berarti “tempat perlindungan”, menawarkan perawatan yang terinspirasi dari praktik penyembuhan asli suku Indian.

Restoran KAI, di mana Chef de Cuisine Drew Anderson menggunakan bahan Arizona yang tumbuh secara lokal untuk menciptakan hidangan yang mengesankan. Restoran ini menampilkan seniman lokal melalui ruang makan mereka dan memiliki program minuman yang dijalankan oleh nominasi James Beard, Darren Greenspon, dengan lebih dari 3.000 botol di daftar anggur mereka.

Selain restoran dan spa, Sheraton Grand at Wild Horse Pass juga menawarkan pengalaman golf di Whirlwind Golf Club yang dikelola oleh Troon, serta Koli Equestrian Center yang luas. Pengalaman yang ditawarkan oleh resort ini tidak hanya menciptakan kenangan berharga bagi tamu, tetapi juga memberikan apresiasi yang baru terhadap budaya asli Amerika yang kaya. Dengan penghargaan bintang lima bagi restoran KAI, spa Aji, dan rekomendasi resor itu sendiri, Sheraton Grand at Wild Horse Pass terus menunjukkan komitmennya untuk menyajikan layanan berkualitas tinggi kepada para tamu mereka.

Ringkasan

Edisi terbaru Forbes Travel Guide memberikan lima bintang untuk ke-16 kalinya kepada restoran KAI dan untuk kali kelima kepada “tetangganya,” Aji Spa. Hotel mewah Sheraton Grand di Wild Horse Pass juga mendapatkan rating direkomendasikan dari Forbes Travel Guide, satu-satunya sistem penilaian global untuk hotel mewah, restoran, dan spa. Apakah Anda pernah mengunjungi resort ini dan mencoba pengalaman spa atau makanan mereka? Bagikan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah! Temukan lebih banyak tentang kekayaan budaya Asli Amerika Utara di Arizona dengan mengunjungi Sheraton Grand di Wild Horse Pass.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark